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KIDANE YEMANE <kidane.yemane74@gmail.com>

Ptah Kidane ist eine unersetzbare Persönlichkeit, der von den weltweiten Medien
und deutsche Politik verschwiegen wird, während Sie Ihn imitieren, um an Seine
Magie ranzukommen!!
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Sehr geehrte weltweite Weltbürger-innen,

vertrauen niemals einen Skorpion, der Ihnen verspricht, niemals zu zwicken, wenn Sie Ihn über den Fluss tragen!!
Dieser Satz ging mir durch den Kopf, als ich dieses Interview von meinem Nachahmer Björn Höcke
(https://www.youtube.com/watch?v=FRT00DSHknU) gesehen habe, der selbst in dieser Sendung es nicht lassen
konnte, die Inhalte meiner versendeten Nachrichten wiederzugeben, während Er bemüht ist Seine
nationalsozialistische Ader zu verbergen, und sich als das unschuldige Lämpchen zu präsentieren. Der Philosoph
Sokrates sagte damals schon, spreche, damit ich Dich sehen kann. Selbstverständlich haben die Nazis damals auch
deutsch gesprochen, genau wie heute. Es kommt immer nur darauf an, was man sagt, und wie man es sagt. Die
selbsteingeredete Begründung warum die Nazis die Juden berauben, schänden, enteignen, vertreiben, und zuletzt
töten durften, hat mit einen Satz angefangen, die zwar harmlos klingt, jedoch von narzisstische Persönlichkeiten
anders wahrgenommen wird. „Selbst wenn die Juden die deutsche Sprache sprechen, sind Sie keine Deutsche.“
Meist waren es die narzisstische Persönlichkeiten, als Leitwölfe der Nazis nötig waren, die dem deutschen und
österreichischen Volk (die Schafe) zum selbstgerechtfertigten Verbrechen verleiteten, um sich selbst schnellstmöglich
hochzuarbeiten. An Frau Dr. Weidel schrieb ich absichtlich, dass ich seit über 40 Jahren in Deutschland lebe, obwohl
meine komplette Familie eine deutsche Staatsbürgerschaft besitzt, und ich vor meiner Krebserkrankung beim Antrag
meiner deutschen Staatsbürgerschaft keine negative Einträge in meiner polizeilichen Führungszeugnis besaß, hat die
Bundeskanzlerin Merkel Regierung mich abgelehnt. Bei dem Sommerinterview 2021 wurde der AFD Co Chef Tino
Chrupalla (Nazi Göhring Imitat) gefragt, was Er von einem Ausländer halte, der seit 40 Jahren in Deutschland lebt, die
deutsche Sprache beherrscht, und keine deutsche Staatsbürgerschaft besitzt. Wie aus einer Pistole rausgeschossen,
kam Seine Antwort, und er sagte; Dann ist Er kein Deutscher!!! Ist das nicht makaber, dass ausgerechnet die AFD
Führung die versendeten Briefe eines Negers nutzt, die Inhalte Seiner Rhetorik zu stehlen und imitieren, Ihr Volk zu
täuschen, um hinterher die Geschichte der Nazis zu wiederholen? Zu blöd, dass diese Narren es niemals verstehen
werden, das ein Imitat Rolex niemals ein Rolex sein kann. Ihre Bibel sagt Ihnen schon, Du sollst kein Diebstahl
begehen. Sie tun es trotzdem, obwohl Sie mehr Mals von den Bitcoin Magier gehört haben, dass Er ein
Gottesgesandter ist. Sie nutzen die Gunst, weil Er von der weltweiten Mainstream Medien und Politik
geheimgehalten wird, als würde Er nicht existieren. Sie alle wissen ganz genau, wer ich bin!! Und dennoch kommt
keiner an meiner Bitcoin Magie und die Zukunftstechnologien ran.

Seitdem ich mich entschlossen habe, Deutschland endgültig zu verlassen, um meine Bitcoin Magie von den USA
aus, nur unter der Führung von Donald Trump als Präsident, fortzusetzen, und die Endprodukte meiner
Zukunftstechnologien den Stempel „Made in USA“ zu vergeben, sind die deutsche Mainstream Medien bemüht,
Ihren Image zu polieren, der AFD wieder die Bühne zu lassen, weil die Frau Dr. Alice Weidel mein letztes deutsche
Anker war. Ich habe jedoch bewusst mir Frau Dr. Alice Weidel zur Brust genommen, weil ich erstens die AFD seit

https://www.youtube.com/watch?v=FRT00DSHknU
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längerer Zeit beobachte, und zweitens wollte ich meine 3 Milliarden Leser vorführen, wie hinterhältig die deutschen
Politiker-innen und Medien sind. Mich hätte es wirklich sehr überrascht, wenn die AFD den Adolf Hitler 2. (Björn
Höcke) und Tino Chrupalla feuert, damit Ihre Partei so richtig wachsen kann. Wenn die AFD Chefin mir vertraut hätte,
dann wäre diese Strategie aufgegangen, und Sie wäre eine Bundeskanzlerin geworden. Aber ich habe von Ihr eine
Opfergabe gefordert, bei der Sie die wahren Absichten von der AFD aufgeben musste, weshalb die
Wahrscheinlichkeit sehr gering ist, dass Sie meine Forderung nachkommt, vor allem dann wenn die Forderung von
einem Neger kommt, dem Sie alle imitieren, um in Ihrer Hoffnung an Seine Bitcoin Macht und Zukunftstechnologien
ranzukommen. Das Gleiche gilt auch für die Bundesregierung, ganz gleich von wem Sie geführt wird. Solange der
Nazi Big Boss/ Media Control Medienmogul/ indonesischer Diplomat/ Honurarkonsulat Karlheinz Kögel Seine
Narrenfreiheit hat, Seine Immunität in jeder Hinsicht behält, damit Er straffrei Sein Verbrechen beliebig ausführen darf,
werde ich von Deutschland aus niemals meine Bitcoin Magie ausführen, geschweige davon meine
Weltraumforschung- und Erfindungszentrum zu errichten, wo ich doch von vornherein weiß, dass dieser
Vaterlandsverräter die Forschungsergebnisse an die Chinesen, Inder, Japaner, und Russen heimlich verkaufen würde.
Ich habe zwar kein Einfluss, auf die Führungsart der deutschen Politik, aber dafür habe ich einen großen Einfluss auf
meine eigene Entscheidungen. 

Die wahrheitsgemäße Tatsache ist, dass ich der alleinige Bitcoin Magier bin, der entscheidet, wann gespielt wird, und
wie hoch der Gewinn sein wird. Hinzukommend bin ich der alleinige Besitzer der Lösungen für die bereits oft
ernannten Zukunftstechnologien (Selbstladendes Akku, Gravitätserzeugungsmaschine,…), und noch wichtiger, der
Einzige, der vom Gott Ra den Segen bekommen hat, erfolgreich umzusetzen. Daher bin ich es der die Richtung
bestimmt, wie die Luft wehen soll. Aufgrund der unverbesserlichen Eigenschaften der deutschen Politiker-innen, die
zwar immer nur nehmen wollen, aber bloß nichts geben, habe ich mich entschieden mit Donald Trump zu
kooperieren. Das bedeutet für Deutschland, dass die deutschen Politiker-innen alle Ihre Chancen verspielt haben,
weshalb das Angebot von mir (Bitcoin Ptah Kidane) verfallen ist, und darum für die Bundesregierung Deutschland
keine 50 Milliarden Euro mehr geben wird. Im Gegenzug erhält der zukünftige amerikanische Präsident Donald Trump
100.000 Milliarden Euro für Seine Kooperation mit mir, hinzukommend wird mein Raumfahrtforschung- und
Erfindungszentrum in den USA errichtet, bei dem alle meine Zukunftstechnologien den Stempel „Made in USA“
tragen werden. 

Wenn ich in Zahlen berechnen sollte, wieviel Deutschland verliert, wenn Es Ihren Media Control Medienmogul/
Reichskaiser Karlheinz Kögel keinesfalls die Immunität entzieht, und Ihn Seine verbrecherische Freiheiten lässt, dann
sind Es über 30 Trillionen Euro. Diese 30 Trillionen Euro sind sehr bald die amerikanische Zukunft, wenn Donald
Trump mich mit Aufrichtigkeit in den USA empfängt. Dies ist keine Fiction, sondern pure Realität. Ich bin ein wahrer
Magier, der immer Sein Wort hält. Desto trotz bin ich kein Idiot, der sich gerne abziehen lässt. Meine göttliche Magie
ist so eingestellt, dass Euer aller Wohlstand in Überfluss Erfolg mit mir steigt und fällt. Euer Schicksal endet mit
einem Supervulkan. Es liegt an Euch, ob Ihr die Hilfe Gottes Ra annehmen wollt, oder darauf verzichtet, weil Sein
Gottesgesandter ein Neger ist. Wie ich bereits anfänglich mehrfach angedeutet habe, ist das Eure Gottesprüfung.
Seit Ihr bereit leichtfertig das Armageddon im Kauf zunehmen, und auf die 30 Trillionen Euro zu verzichten, nur weil
Ihr öffentlich zugeben müsst, dass der wahre Magier Ptah Kidane ein Neger ist? Dabei könnte der Wohlstand in
Überfluss in kürzester Zeit gleichzeitig überall sein. Selbstverständlich profitiert das Land am meisten, von wo aus ich
meine Zukunftstechnologien vertreibe. Das ist das Einzige, worauf keiner von Euch einen Einfluss hat. Ich habe mir in
den letzten 3 Jahren sehr viel Mühe gegeben, um meine zukünftigen Kooperationspartnern zu studieren, und die
beste Lösung herauszufinden, um allen gleichzeitig gerecht zu sein. Ich habe meine Wahl getroffen, und meine
Entscheidung ist Präsident Trump die Chance auf einer Verewigung zu vergeben, sobald Er Seine Pflichten mir
gegenüber erfüllt hat. Für den USA ist das eine gute Nachricht, auch wenn meine Entscheidung aktuell der NASA,
Elon Musk, Hollywood, Präsident Biden und Seine hartnäckigen Demokraten keinesfalls gefallen dürfte. Würdet Ihr
ein Bitcoin ablehnen, nur es afrikanisch ist? Kommt es letztendlich nicht auf das Ergebnis an?

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
www.bitcoinptah.com 
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/

Bundesnetzagentur & EU Kommission Brüssel sind keinesfalls
vertrauenswürdig, denn Sie verbreiten selbst Fake News!!
Sehr geehrte Damen und Herren,

am Samstag den 12.08.2023 hat die Bundesnetzagentur die Nachricht verbreitet, dass die Deindustrialisierung  in
Deutschland ein Irrtum ist. Die EU Kommission hingegen verbreitete die Nachricht, dass der menschengemachter
Klimawandel, zwecks dem bevorstehenden Heizungsgesetzes, nochmals ausführlich aufgeklärt werden soll. Die
Mitarbeiter-innen der Bundesnetzagentur und EU Kommission haben vermutlich festgestellt, dass die EU Bürger
misstrauisch geworden sind, und nun versuch Sie mit der Börse irritierenden Nachrichten, Ihren vorgelegten
Standpunkt durchzuboxen.

Der EU Kommission Brüssel empfehle ich von den 1501 renommiertesten Klimaforschern, darunter ist auch der
Nobelpreisträger Prof. Dr. John Clauser, ohne Korruption beraten zu lassen, anstatt mit Ihrer Pseudowissenschaft

http://www.bitcoinptah.com/
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
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den Europäern ein Produkt aufzwingen, als sei es ein Impfstoff. Heute wissen wir, wissenschaftlich nachgewiesen,
dass die Impfstoffe nutzlos waren, und trotzdem wollten die Politiker-innen und Medien voreilig das Biontech Paar
einen Nobelpreis verleihen, höchstwahrscheinlich um die Biontech Aktie aufzuwerten. 

Vor kurzem habe der AFD Partei Chefin empfohlen einen Bauern Opfer ( Thüringer Björn Höcke) zu bringen, damit die
AFD wachsen kann. Genau diese Strategie hat die EU Kommission vor ein nicht all zu langer Zeit vorgelebt, in dem
Sie die Vizepräsidentin des EU Parlaments Brüssel Eva Kalili opferte, in der Hoffnung Ihr Wahlkandidat Biden bleibt
weiterhin der amerikanische Präsident, oder die Elon Musk’s Marionette Senator Desantis wird der zukünftige
Präsident, anstatt der gefährliche Präsident Trump (weil Er zuviel weiß, und die Korruptionen belegen kann), damit die
EU Korruption Geheimnisse unberührt bleiben. 

Die EU Kommission will Mitbestimmungsrecht über meine Raumfahrtforschung- und Erfindungszentrum in
Deutschland erzwingen, was ich jedoch strikt ablehne, weil ich der Bitcoin Magier und alleiniger Besitzer der
Lösungen für meine hochwertigen Zukunftstechnologien bin. Und wenn Deutschland glaubt, gegen mich arbeiten zu
müssen, dann biete ich Präsident Trump zusätzlich den Anteil von 50 Milliarden Euro der Deutschen an, womit die
Amerikaner den vollen Jackpot erhalten, 100 Milliarden Euro für Ihre Kooperation, und meine Zukunftstechnologien
tragen den Stempel „Made in USA“. Für mich ist es egal, von wo aus ich meine Bitcoin Magie ausführe, und wo ich
meine Zukunftstechnologie realisiere. Ich brauche nur korruptionsunanfällige und vertrauenswürdigen
Kooperationspartnern. Da ich weiß, dass Präsident Biden und Elon Musk zu dem Team der korrupten Europäern
gehören, dann wähle ich lieber einen Präsidenten Trump, bei dem ich weiß, dass Er sich Seine Immobilien aus
eigener harte Arbeit verdient hat. 

So einfach kann Deutschland die garantierten 50 Milliarden Euro verlieren, wenn es glaubt den Bitcoin Ptah Kidane
täuschen zu können. Und der USA und Präsident Trump bekommen die Dollar Zeichen in den Augen, wenn Sie
wissen, dass Sie den Löwenanteil bekommen.

Die Bundesagentur und die EU Kommission Brüssel denken kurz- bis mittelfristig. Und die Börse interessiert sich für
den langfristigen Erfolg, weshalb das vorausschauende Denken vom großen Vorteil ist. Im Augenblick befindet sich
Deutschland noch nicht in der Deindustrialisierung, obwohl auch diese Wahrheit wage ist. Szenario
menschengemachter Lüge setzt sich durch; Sobald die EU die Verbrennermotoren durchgesetzt hat, und weiterhin
das teure Flüssiggas bezieht, dann werden die Produktions- und Versandkosten für Verbrennermotorenhersteller in
Deutschland keinen Sinn machen, weshalb Sie ins Ausland (China, Indien,…) auswandern. Danach steigen die
Ölpreise, weil in der EU und USA Staaten die Verbrennermotoren verboten wurden. Im Gegenzug steigen auch die
Preise der Elektrizität, weil der das Angebot der erneuerbaren Energien keinesfalls kostengünstig ist, und die
Nachfrage abdecken kann. Nach dem Boom Ende des Ausbaus der Infrastrukturen für die Fossilien Energien fallen
80% der Arbeitsplätze weg, wobei dadurch eine große Arbeitslosenbelastung entsteht. Danach steigen die Preise für
die Autoakkus, weil die Ressourcen für die Halbleiter und Akkus begrenzter sind, als das Ölvorkommen.

Und noch weiter in der Zukunft vorhergesehen, werden die Akkus im Weltraum nützlicher sein, als Sie sinnlos auf der
Erde zu verschwenden, weshalb die Kosten für das Überleben der menschlichen Spezies steigen, und somit der
Mensch mit Seinen unbedachten Fehlern sich selbst die Chancen nimmt, Seine Kinder und Kindeskinder zu opfern,
weil Er im hier und jetzt lebt.

Bei Ptah Kidane’s Projekte entstehen mindestens 35.000 Arbeitsplätze, die sich jedoch nur im Industriellen Basis
befinden, und nun will Deutschland bei meinem Angebot mithalten, um die AFD Anhänger mit Beamtenstellen zu
trösten, wie Es zuletzt in den Medien verbreitet hat. Dann soll Deutschland diesen Schritt gehen. Das kann mir doch
egal sein. Das bedeutet jedoch keinesfalls, dass ich die Regeln der Deutschen mitmachen muss. Für 100 Milliarden
Euro wird es wohl Herr Präsident Donald Trump möglich sein den wahren Bitcoin Magier, und Besitzer der
Zukunftstechnologien nach USA einzuladen, weil die Deutsche Bundesregierung keinen Neger als einen
Geschäftspartner haben will. Im schlimmsten Fall nehme ich meine Bitcoin Magie und Zukunftstechnologien
unbenutzt in den Tod, was bedeutet, dass Ihr alle nie mehr solche überwältigende Bitcoin Rekorde erleben werdet,
und als Belohnung von Supervulkane ausgelöscht werdet, ohne eine Möglichkeit zu haben, zu entkommen, oder
überleben. Ich habe weniger zu verlieren, als Ihr alle. Jedoch mit meiner Magie kommt Ihr leichter an die Wunder ran.
Die Wahl liegt immer bei Euch selbst!!

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
www.bitcoinptah.com 
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/

Was haben Harry Kane, Leroy Sane’, Sade Mane’ von Bayern München
gemeinsam? Der Verein BM kann Bitcoin Ptah Kidane Leid tun!
Sehr geehrtes Deutschland und Bayern München Fans,

http://www.bitcoinptah.com/
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
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der Fussballverein Bayern München und überhaupt der Sport Fussball kann einen wirklich sehr Leid tun, denn es
geht keineswegs mehr um das Fussballspiel selbst mehr, sondern nur noch um die Manipulationen und
Korruptionsspiele der mächtigen Milliardäre sowie der Media Control Medien Mogul/ Honurarkonsulat Karlheinz
Pädophilen Kögel, die entweder die Sportwetten durch Bestechungen manipulieren wollen, oder sowie hier in
meinem Beispiel von den Fussballverein Bayern München, der benutzt wird, um von meiner Identität als den wahren
Bitcoin Magier Ptah Kidane und meiner versendeten Nachrichten, abzulenken. Wenn diese Masche eine
Erfolgsaussicht hätte, dann hätte ich verstanden, warum der narzisstische Nazi Big Boss Karlheinz Kinderschänder
Kögel immer wieder die Fussballspieler auswählt, die meinem Vornamen ähneln. Aber die Wahrheit ist, dass Er
mächtig in der Klemme sitzt, weil ich Seine Korruptions-, Bestechungs-, Betrugs-, Diebstähle-, Manipulationsdaten
Gegenhacken ließ, und an den Ex Präsident Donald Trump weiterleitete. Diese Daten erklären so vieles, ob in Sport,
Politik, oder auch High Society, dass Euch alle Augen rausfallen würden. 

Fangen wir mal mit dem Offensichtlichen an! Was haben Kane, Sane’, Mane’ gemeinsam, und vergleicht es mit
meinen Bitcoin Magier Namen Ptah Kidane. Versteht Ihr nun was ich damit andeuten will. Vor 4 Jahren hätte dieser
Name für keinen von Euch eine Bedeutung gehabt, aber seit ich mit meiner Bitcoin Magie Ende Oktober 2020
angefangen habe, und ich hinterher von Media Control Deutschland (Inhaber Karlheinz Kögel) durch Erpressungen
bedroht wurde, weil es Daten aus meinem Computer gehackt hat, dann bin ich in die Offensive gegangen, und habe
den Hacker vom Media Control von Anonymous Hacker Gegenhacken lassen, und leitete die Daten an Donald Trump
damit Er die Wahrheit über die Fake News erfährt, die Seine Präsidentschaftswahl 2020 zunichte gemacht haben.
Womit ich selbst keinesfalls gerechnet habe war, dass ich damit den Jackpot der Enthüllungen der Korruptionen
geknackt habe. Dieser Nazi Big Boss/ Honurarkonsulat/ indonesischer Diplomat/ Media Control Medienmogul
Karlheinz Pädophilen Kögel will keinesfalls nur Seine Schandtaten vertuschen, sondern auch meine Identität als der
neue Gottesgesandte Ptah Kidane, der aus dem Nichts die Bitcoin Magie und sehr wichtige Zukunftstechnologien
entwickelt hat, in dem Er durch ähnliche Namen wie aktuell Kane benutzt, um die Spuren von meiner versendeten
Nachrichten zu verwischen. Daher geht’s aktuell in Bayern München Verein um die Fussballspiele selbst, sondern nur
um den Schutz von den Nazi Big Boss Karlheinz Kinderschänder Kögel, der durch Sein Media Control und
politischen Einfluss mehr Macht über die Verein Bosse hat, so dass Sie Seine Manipulationsspiele mitmachen
müssen, wenn Sie weiterhin auf Ihre Positionen bleiben wollen. Auch wenn Er dadurch niemals an meiner Bitcoin
Magie rankommen wird, hofft Er dass Präsident Biden im Amt bleibt, oder die Marionette Senator Desantis von
Seinem Korruptionspartner Elon Musk die Präsidentschaftswahl 2024 gewinnt, damit Er geschützt bleibt. Und darum
waren Ihm der Betrag von 117 Millionen für den Fussball-Opa Harry Kane sehr viel Wert, weil Er keine andere Option
hat, als Seine Haut zu retten, in dem Er Seine Manipulationsspielchen fortsetzt.

Ich geben Ihnen allen einen Tipp, lesen Sie immer zuerst meine original versendeten Nachrichten, bevor Sie die
Nachrichten der Mainstream Medien (RTL, NTV, Welt, Tagesschau24, ARD, ZDF, Phoenix) verfolgen. Es ist ein
unterhaltsames Spiel, denn meist ist das korrupte Deutschland damit beschäftigt, meine Nachrichten zu
manipulieren, weil ich der letzte Mensch bin, der Kontakt zu dem echten Gott hat, und alleiniger Besitzer der Bitcoin
Magie und hochwertige Zukunftstechnologien bin. Hoffentlich haben Sie im Qatar WM bemerkt, dass die Spiele
durch Bestechungen manipuliert wurden. Wenn nicht, dann ist auch kein Problem, Sie können mit mir lernen die
Manipulationen zu erkennen, denn ich kämpfe immer für die Wahrheit. Dieser Kinderschänder Karlheinz Kögel muss
ins Gefängnis kommen, ansonsten hören die Korruptionen niemals auf, weil Er der Kopf der Schlange ist!!! Trauriger
Weise wird Er von der Bundesregierung Deutschland wie ein Reichskaiser beschützt.

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
www.bitcoinptah.com 
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/

Warum sollten die Amerikaner sich für Donald Trump als den
zukünftigen Präsident entscheiden? Weil Bitcoin Ptah Kidane nur unter
Seiner Führung den Bitcoin Kurs hochschießen lässt!!
Sehr geehrte Amerikanerinnen und Amerikaner,

mittlerweile sollten Sie es verstanden haben, dass ich weder eine Rasse noch eine Religion bevorzuge. Meine
Altägyptische Religion, die 3100 vor Christus von meinem Blutsverwandten Ptah gegründet wurde, gilt heute als
ausgestorben. Desto trotz habe ich alle damaligen Gebote instinktiv in meine Adern. Ich muss keine Sekunde über
eine Sünde nachdenken, weil ich keiner von der ersten Religion begangen habe, begehe, und begehen werde. Somit
umgehe ich jede Gottesretourkutsche. In diesen 5000 Jahren haben sich die Religionen gespalten, und haben sehr
viele verschiedene Glaubensrichtungen und Regeln gebildet, die mit der ersten Religion nichts zu tun haben. Und
genau darin haben wir unsere heutigen Konflikte. Da ich aufgrund meiner Begegnung mit den echten Gott Ra den
Zugang zum Glücksportal gefunden habe, möchte ich dass meine Bitcoin Führung rein bleibt. 

Die Beweise vom Media Control Deutschland, um Ex-Präsident Trump wegen der ausländischen Wahleinmischung
zu entlasten, wurden von Ihrer Regierung vorsätzlich geheimgehalten, und wurden hinterher von der Biden’s
Regierung als Gefährdung der nationalen Sicherheit eingestuft, obwohl Präsident Biden nach der Einsicht auf die
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Media Control Daten Sein Amt hätte aufgeben müssen. Er dachte, genau wie Elon Musk und sehr viele andere,
meine Bitcoin Magie ohne weiteres übernehmen zu können, während ich auf Seine Aufrichtigkeit gewartet habe.
Nachdem ich Seine und Seiner Leidensgenossen Uneinsichtigkeit bemerkt habe, weil Sie am laufenden Meter meine
versendeten Nachrichten, als Ihre Rhetorik verkauft haben, und ich einen Krieg hervorkommen sah, dann beschloss
ich meine Bitcoin Magie zu beenden, damit Ihr Präsident Biden, Elon Musk, und die restlichen Leidensgenossen Ihr
Glück versuchen können, in dem Sie selbst meine Bitcoin Führung fortsetzen. Das war im November 2021. 

Seit dieser Zeit warte ich nun vergeblich, ob einer meiner Nachahmer meine Bitcoin Magie stehlen kann. Wobei ich
seit dieser Zeit Ihre Persönlichkeiten studiere. Eines kann ich Ihnen garantieren. Präsident Biden ist ein korrupter
Lügner, mit dem ich mir niemals vorstellen könnte, jemals zu kooperieren. Selbst die Aussagen der renommiertesten
Klimaforschern (https://clintel.org/world-climate-declaration/) über den Irrtum des menschengemachten Klimawandels
stimmen Ihn keineswegs um, den größten Fehler Seines Lebens zu machen, der sich erst in ein paar Jahren zeigen
wird, wenn Er Sein Amt verlassen hat.

Als der wahre Bitcoin Magier will ich vorsätzlich keinen Krieg, Korruptionen, und Täuschungen unterstützen, wenn
ich Sie im Vorweg erkenne. Der Ausstieg von den Fossilen Energien ist eine vorsätzliche Täuschung, bei dem der
Schuss nach hinten losgeht. Darum kann ich unmöglich meine Bitcoin Magie fortsetzen, solange Präsident Biden im
Amt ist. Wenn es sein muss, dann warte ich noch weitere 10-15 Jahre bis ich einen vernünftigen amerikanischen
Präsident gefunden habe, bis ich meine Gottes Aufträge fortsetze. Bis dahin jedoch wird sehr vieles zerstört sein,
weil Sie die falschen Entscheidungen getroffen haben, zum Beispiel Präsident Biden ab dem Jahr 2025 erneut die
Chance zu geben, Seine Korruptionen fortzusetzen. Ich kann Sie zur nichts zwingen, weshalb ich Sie nur motivieren
kann, wenn Sie sich für Donald Trump entscheiden, dann werde ich ab Oktober 2025 meine Bitcoin Magie fortsetzen.
Nur dass ich beim nächsten Mal den Bitcoin Kurs auf über 100.000 US Dollar pushen werde. Der Zeitraum für meine
Bitcoin Magie habe ich auf ein Jahr begrenzt, weil ich hinterher meine Zukunftstechnologien realisieren muss, um
unserer menschlichen Spezies eine Fluchtmöglichkeit zu ermöglichen, bevor der naturkatastrophenbedingte
Armageddon Ihre zukünftige Realität wird.

Diese Magie beherrsche nur ich, weil ich als einziger Mensch auf den ganzen Universum den Zugang zum
Glücksportal habe. Ungerne möchte ich die Reinheit meiner Projekte mit Korruptionen Ihrer Biden’s Regierung oder
der deutschen Regierung versauen, weshalb ich mir Präsident Trump wünsche, der genau wie Präsident Biden die
volle Wahrheit kennt. Genau wie ich Ex Präsident Trump’s Zeuge bin, so ist Er auch mein Zeuge, wenn Es um den
Nazi Big Boss Karlheinz Pädophilen Kögel angeht, der mit Seiner Fake News dafür verantwortlich war, dass Sie alle
eine falsche Meinung  über Trump haben. Ich habe absichtlich den Beginn meiner Bitcoin Magie auf Oktober 2025
gesetzt, damit Herr Donald Trump keinesfalls den gleichen Fehler macht, wie Präsident Biden. Er bekommt die
gleiche Chance bei meiner Bitcoin Magie Stehlversuch zu versagen, wie jeder andere. Sie können diesen Prozess mit
den Test vom magischen Schwert „Excalibur“ vergleichen, der in den Stein feststeckt, und nur vom König Artus
herausgezogen werden kann. Ansonsten müsste ich mir immer anhören, dass Herr Trump sagt, dass Er nie die
Chance hatte meine Bitcoin Magie zu stehlen, wie die anderen. Zehn Monate sind eine Menge Zeit, bei dem ich mein
Bitcoin Ziel bereits schon erreicht hätte.

Daher kommen auf Sie sehr gute Zeiten auf Sie zu, wenn Sie sich für Präsident Trump entscheiden, und sehr
schlechte nachhaltige Zeiten, wenn Sie sich gegen Donald Trump entscheiden. Und wenn ich Ihnen zugesagt habe,
dass gute Zeiten auf Sie zukommen, wenn Sie sich für Donald Trump entscheiden, dann meine ich den übermäßigen
Wohlstand in Überfluss. Hierbei geht es mir keinesfalls, ob die Demokraten oder Republikaner die besseren Politiker-
innen sind, sondern viel mehr um die aktuelle Korruptionen der Biden’s Regierung zu umgehen, damit ich selbst
keine Gottesretourkutsche kassiere. Was glauben Sie, warum die Biden’s Regierung um jeden Preis verhindern will,
dass Donald Trump die Chance bekommt ein Präsident zu werden. Sie brauchen nur in die vergangen
Präsidentschaftswahlen zurückzublicken, und werden feststellen, dass so ein Vorgehen gegen einen Formerpresident
noch nie gegeben hat, wenn Er kandidieren wollte. Fangen Sie heute an ehrlich zu sich selbst zu sein, und Sie
werden die Wahrheit erkennen!!! Ich halte mein Wort, wenn Sie Ihre Vorurteile beiseite legen, und der Tatsachen ins
Auge blicken.

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
www.bitcoinptah.com 
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/

Warum ist es kein Wunder, dass die Biden’s Regierung wieder den FTX
Betrüger Sam Bankman-Fried Show auspackt, nachdem Sie
verzweifelt ist, Ptah Kidane die Bitcoin Macht zu stehlen?
Sehr geehrter Herr Nazi Präsident Biden,

es war eine gute Strategie, einen Bastard Neger als amerikanischen Präsident zu krönen, damit Deine
Bananendemokraten die meisten Afroamerikaner hinter sich haben. Nach wie vor fließ das irische Blut durch Deine
Adern, und bist ein heimlicher Verehrer vom Adolf Hitler, weil Er für die weiße Herrenrasse gekämpft hat. Mit der

https://clintel.org/world-climate-declaration/
http://www.bitcoinptah.com/
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/


16.08.23, 08:36 Gmail - Ptah Kidane ist eine unersetzbare Persönlichkeit, der von den weltweiten Medien und deutsche Politik verschwiegen wird, während …

https://mail.google.com/mail/u/0/?ik=6f18762d99&view=pt&search=all&permthid=thread-a:r3244557472701295391&simpl=msg-a:r-3459918993133623025 6/8

Obama Klimaagenda, die höchstwahrscheinlich nicht einmal von Ihm selbst kommt, fährst Du jedoch in die falsche
Straße, und gefährdest den zukünftigen Wohlstand Deines Vaterlandes, und das der Europäern. Dir geht es aktuell
nur darum, dass Du Deinen Kopf durchsetzt, aber leider auf Kosten sehr viele weltweiten Steuerzahler. 

Deine Zeit ist abgelaufen, und die Zeit von Donald Trump ist gekommen. Für alle meiner Bitcoin Magie Nachahmer
läuft die Frist bis zum Oktober 2025 ab, wo Sie die Chance haben, meine Bitcoin Führung zu stehlen, oder versuchen
zu übernehmen. Diese Chance gilt jedoch keinesfalls für Dich, denn ab dem 5.Januar 2025 musst Du Dein Amt an
Donald Trump übergeben, ob es Dir passt oder nicht. 

Dass ausgerechnet nach meinen Brief an Formerpresident Obama Deine Regierung den FTX Betrüger Sam
Bankman-Fried zur Schau stellt, zeigt mir, wie verzweifelt Du bereits sein musst, bei dem Du die Nachrichten eines
eritreischen Negers aus Stuttgart, wie ein Papagei imitierst, und dennoch kein Erfolg hast, an Seiner Bitcoin Macht
ranzukommen. Es gibt viele Kryptowährungen, FTX ist einer davon, genau wie das Dogecoin von Elon Musk. Ich bin
jedoch der Bitcoin Magier, weshalb dieser Vergleich ein Akt Deiner Verzweiflung mir zeigt. Ich gehe mal davon aus,
dass Du die Unterschiede kennst, und ein Bisschen lesen kannst. Ich kann verstehen, dass es in Deinem Alter sehr
schwierig sein muss, wenn man sogar Schwierigkeiten hat, Treppen zu steigen, oder Fahrrad zu fahren. FTX nix
Bitcoin. Bitcoin Ptah Kidane nix Sam Bankman-Fried, VERSTANDEN? Schicke doch Deinen Betrüger Sohn Hunter
Biden ins gleiche Gefängnis zum FTX Betrüger Bankman-Fried! Dann würde nämlich der Spruch passen, gleich und
gleich gesellt sich gerne.

Vielleicht solltest Du anfangen das Stricken zu erlernen, zumindest bist Du keine Gefahr für andere, und vor allem für
Dich selbst!! Auch ein John Wayne muss sich irgendwann mal zur Ruhe setzen. Es ist keine Schande alt zu sein. Den
Ukraine Krieg hast keinesfalls gewonnen, denn Präsident Putin wird mit Sicherheit keinesfalls für die Reparaturen von
Ukraine aufkommen wollen. Und die Ukrainer wollen Ihren Krim wieder zurückerobern. Dieses Spiel kann eine
Ewigkeit dauern, sowie in Afghanistan und Vietnam. Ukraine ist ein Fass ohne Boden. Und Deine Nazi Besessenheit
für zu keinem Frieden. Ich habe keinesfalls vergessen, dass es Euch Amerikaner und Europäer bei der Ukraine viel
mehr um die Körperorganspenden und die Leihmüttern interessieren, als die Menschen selbst. Alleine das ist etwas
widerliches, was Euch allen Unglück bringt diesen Krieg gegen Russland gewinnen zu können. Für mich zählen die
Menschen mehr, als Euer bescheuerter Energie Krieg. Daher empfehle ich Dir, jetzt schon damit anzufangen das
Stricken zu erlernen, denn weder wirst Du den Ukraine Krieg gewinnen können, noch wirst Du jemals meine Bitcoin
Magie erobern können. Gehe nach Hause, Alter Mann!!

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
www.bitcoinptah.com 
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/

Ptah Kidane hat sich zuletzt über Obama Klimaagenda aufgeregt, und
nun ist auch Seine Gottesretourkutsche auf Seinen Geburtsort
zurückgekehrt. Gedankenkräfte!!!
Sehr geehrter Herr Formerpresident Obama,

Du hättest mich keinesfalls mit Deiner Klimaagenda aufregen sollen. Es ist keine Woche her, da schrieb ich noch,
dass diese Klimaaktivisten Probleme, Ausstieg von der Fossilien Energien, Ukraine Krieg, Elon Musk’s Wahn, und
Black Lives Matter, wir Deiner irrtümlichen Klimaagenda Verursachung zu verdanken haben. Das schlimmste an
Deiner Persönlichkeit ist, dass Du mit Deiner afrikanische Gene die Afroamerikanern zu Deiner Bananendemokraten
ziehen konntest, und nun ein ewige Belastung geworden bist. 

Du hast Dich schon lange von Deiner afrikanischen Wurzeln losgerissen, und glaubst sogar an die Lüge des weißen
Jesus Christus. In diesem Augenblick frage ich mich, ob Du auch an den Weihnachtsmann glaubst. Genauso frage
ich mich, warum Ihr Eure Kinder immer mit einer Lüge erzieht, wenn Sie im reifen Alter selbst herausfinden müssen,
dass der Weihnachtsmann nur eine verlogene Erfindung ist. Naja, das sollte der Normalfall sein! Selbstverständlich
gibt es heute noch verrückte Menschen, die jedes Jahr darauf warten, dass Sie Ihn in Wirklichkeit begegnen, wenn
Sie ganz lieb waren. Das Schlimme an dieser Tradition ist, dass die erwachten Kinder, die die Wahrheit für sich
entdeckt haben, bei Ihre Kinder fortsetzen, als täten Sie nichts falsches. Vermutlich erahnst Du, worauf ich mit meiner
Wahrheitstheorie hinaus will. 

Eines kann ich Dir garantieren, bei den echten Gott, den ich gesehen und gesprochen habe, gibt es keine Beichte für
Seiner Lüge, Betrüge, und oder Hinterhalte. Du bekommst die Gottesretourkutsche mindestens so zurück, wie Du
Sie selbst verursacht hast. Wenn Du bisher geglaubt hast, hinter Deiner verlogenen Christentum, der ursprünglich
von den pädophilen Vatikan entwickelt, und manipuliert wurde, verstecken zu können, dann hast Du Dich gewaltig
geirrt. All diese biblische Lehren, die ursprünglich von den Altägypter stammen, wurden von den Römern gestohlen,
und zur Selbstzweck manipuliert. Jedoch waren es die Juden, die zuvor die biblische Lehren manipuliert haben, die
die Römer nur noch umändern mussten, damit Sie zu Ihrer Kriegsführung-Strategie passte. Früher hat der
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pädophilen Vatikan die Kriege befohlen. Viele Menschen scheine diese Wahrheit zu ignorieren, weil Sie sich von dem
heutigen Bild täuschen lassen.

Nun bin ich da, ein echter Magier, der den echten Gott gesehen und gesprochen hat, bevor ich den Zugang zu der
restlichen magischen Geheimnisse erhielt. Vor einer Weile schrieb ich Euch, dass der Schöpfergott Atum Ra über
meine Augen sieht, und meine letzte Erleuchtung war, dass ausgerechnet ein kenianischer Bastard Namens Barrack
Obama, geboren auf der Vulkaninsel Hawaii, von der Er lernen konnte, dass die Vulkane als Hauptverursacher für die
Erderwärmung verantwortlich sind, fängt mit einer Klima Verschwörungstheorie an, und macht die Menschen
verantwortlich. Dieses Erkenntnis hat mich sehr verärgert, weil Du damit alle Afroamerikaner versaut hast, und
darüberhinaus sogar eine Seuche für die Afrikaner geworden bist. In Wirklichkeit hat jedoch Deine rücksichtslose
weiße Gene gesiegt, weshalb Du keinesfalls abgeneigt bist, an den Weihnachtsmann und weißen Jesus Christus zu
glauben, denn wer soll Dir sonst Deine Sünden, durch einer lächerlichen und unehrlichen Beichte, vergeben. Wenn
ein Projekt fehlerhaft gestartet hat, kann das Ende sich niemals von selbst korrigieren. Siehe Dir selbst an, an wem
diese Gottesretourkutsche gerichtet ist (https://www.youtube.com/watch?v=xfZA3vBlQ6o). Ich kann schon Deine
Fluchtinstinkte spüren, in dem Du verleugnen willst, dass Du ein Nordamerikaner bist, und keiner aus Hawaii. Das
funktioniert keinesfalls so einfach, denn Du bist ein kenianischer Bastard, der von einer weißen Hure auf Hawaii
geboren wurde. Keine Ausreden Barrack!! Wenn es nach Deinem Vater ginge, dann müsstest Du ein Moslem sein,
aber Du bist ein bekennender Christ, der sich wegen Seiner dunklen Hautfarbe, der afroamerikanischen Mehrheit
zugehörig fühlen wollte, und jetzt ein Krebsgeschwür geworden ist.

Mit meiner Gedankenkräfte habe ich nur Einfluss auf den Erdkern, der dafür sorgt, dass die Vulkane und Erdbeben in
Schwung kommen. Bitte erzähle dieses Geheimnis keinen Weiter, denn ich möchte keine Panik verursachen. Und
wenn ich geschrieben habe, dass Ihr Menschen sehr viel größere Probleme habt, wenn ich meine Gottes Aufträge
ohne zu erfüllen sterben sollte, oder sogar zuvor ermordet werde, dann ist der Yellowstone Supervulkan Euer größtes
Problem. Mit Ihm kommen die starken Tsunamis, Säureregen, und sehr viel elend, bis der zweite Supervulkan
ausbricht. Diese Wahrheiten können so unerwartet früh erscheinen, wenn Deine Bananendemokraten mich weiterhin
bekämpfen. 

Ich verstehe mittlerweile sehr gut, warum Du ein Volksverräter geworden bist, denn bei so einer Hure als Mutter, und
so einen ignoranten und zurückgebliebenen kenianischen Vater, dann wären meine Sicherungen auch
durchgebrannt. Aber genau diese Prüfungen im Leben sind entscheidend für die große Persönlichkeiten, ob Sie in
den Himmel oder in die Hölle landen. Nach den Brand auf Hawaii hat mir Gott eine Botschaft geschickt, dass
Formerpresident Barrack Obama in der Hölle landen wird. Gott Ra wird Dir gnädig sein, und Deine
Kindheitsschwierigkeiten berücksichtigen, weshalb Du nicht in die Ebene von Adolf Hitler kommen wirst. Aber ein
Zuckerschlecken ist der Ort, an dem Du nach Deinem Tod kommst keinesfalls, denn die Hölle ist der Hölle. Im
Gegenzug ist der Brand auf Hawaii nur eine Erlösung.

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
www.bitcoinptah.com 
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/

Das deutsche Reinheitsgesetz (vom Juden und Homosexuelle) hat
Adolf Hitler die Niederlage eingebracht, genau wie heute bei der AFD
mit der Hassverbreitung!!
Sehr geehrte Frau Dr. Alice Weidel,

schon lange habe ich die Strategie der AFD mit der Hassverbreitung gegen Ausländer verstanden, weil Eure Partei
letztendlich nichts anderes macht, wie das der Adolf Hitler und Sein PR-Manager Dr. Göbbels mit Ihrer NSDAP
verfolgten. „Nutze den Moment der Schwäche des Staates aus, und finde einen Feind, dem Du die ganze Schuld
zuschieben kannst, und Du wirst das ganze Volk auf Deiner Seite haben!!“ Diese Strategie ist veraltet, und kann in
unserer Zeit, mit der deutschen Nazi Geschichte nie mehr wiederholt werden. Ich staune schon über Eure Dummheit,
dass Ihr Heute noch den Mann vergöttert, der Euch diese schreckliche Erbe hinterließ. Umso erstaunlicher ist es,
dass Ihr von Seiner Zeit nichts gelernt habt, und immer noch Seine veralteten Ziele mit der Herrenrasse nacheifert,
die Ihn selbst die Niederlage eingebracht haben. Er hat damals mit den Judenhass angefangen, und expandierte mit
Seiner Hassverbreitung auf die deutschen Homosexuellen und Naziverweigerer. Der große Unterschied zwischen
Damals und Heute ist, dass wir uns in der Wohlstand in Überfluss Phase befinden, und damals in Deutschland
wirklich der Elend herrschte. Für Seine Zeit hatte Adolf Hitler den richtigen Moment und den geeigneten PR-Manager
Dr. Göbbels gefunden, hinzukommend war Ihre Rassenideologie Strategie unbekannt, weshalb Sie zur Vermarktung
von der Marke Adolf Hitler funktioniert hat. 

Bis auf Eure Ausländerfeindlichkeit habt Ihr funktionierende Themen, mit deren Ihr keinesfalls nur die Chance gehabt
hättet mitzuregieren, sondern Du hättest zusätzlich die Chance gehabt die Bundeskanzlerin der Bundesregierung
Deutschland zu werden, und das obwohl Du selbst eine Homosexuelle bist. Aber leider, leider, leider, kann auch kein
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Doktortitel Deine arische Dummheit verschönern, wenn Du auch noch eine Schwäche für ein fremdrassiges
Geschöpf hast, mit dem Du Dein Kind teilst. Ihr seid die einzige Partei, die sich gegen das Heizungsgesetz, und den
verlogenen menschengemachte Klimawandel einsetzt, und zudem für die Erhaltung der Verbrennermotoren in
Deutschland seid. Da sind sehr starke Themen, die allerdings mit einem Thema vernichtet werden, Eurer
offensichtliche Stellungnahme zu der deutschen Reinheitsgesetz vom Ausländern, das sofort unbewusst an die
Strategie der NSDAP erinnert. 

Ich habe mich mehr für Eure positive Themen interessiert, weshalb ich Dir meine Hilfe mit dem Angebot meiner
einzigartigen Bitcoin Magie und das Forschung- und Erfindungszentrum entgegenkam. Ich schrieb Dir gleich am
Anfang, wenn das Volk weiß, dass Du mit mir, den wahren Bitcoin Magier, kooperierst, dann stehen Eure Chancen
auf den Sieg Deiner Partei und Deiner persönlichen Bundeskanzlerwahlen sehr gut, aber dafür musst Du ein Opfer
bringen. Hoffentlich hast Du jetzt verstanden, was ich mit dem Opfer bringen gemeint habe. Deine rassistische Partei
und Du habt geglaubt, Ihr könntet meine Magie ohne mich fortführen, wobei ich es war, der Euch den Schutz zur
Reinheit anbot. Was ist daran schwer zu verstehen, dass nur ich die Bitcoin Magie beherrsche? Wie wollt Ihr im Salsa
oder Tango Tanz die Führung übernehmen, wenn Ihr noch nie diesen Tanz gesehen, gehört, und geführt habt? Meine
Bitcoin Magie ist ganz neu, und ist meine Entwicklung (Erfindung), wie ein neuer Tanz. Hinzukommend bin ich ein
Neger, den Ihr am laufenden Meter durch die Blumen beschimpfen wollt, und trotzdem auf meine Magie angewiesen
seid, wenn Deine Partei und Du Eure Ziele erreichen wollt. 

Eines garantiere ich Dir, solltest Du keinesfalls das Opfer mit Björn Höcke bringen, und Deine Partei sich von der Nazi
Ideologie endgültig verabschiedet, dann habe ich noch eine Option, und falls diese sich ebenfalls für das
Heizungsgesetz und den verlogenen menschengemachten Klimawandel entscheidet, dann verlasse ich Deutschland
ohne Rückkehr. Somit nehme ich auch meine Bitcoin Magie und Zukunftstechnologien mit, die Deutschland den
übermäßigen Wohlstand in Überfluss garantiert hätten, jedoch die Deutschen zu dumm waren, Ihre Chance zu
erkennen. Zu Schade, dass es so weit kommen musste. Ich kann auch nichts dafür, dass ich mit meiner Magie
unersetzbar bin. Wenn das keineswegs so wäre, dann hättet Ihr alle schon lange meine Macht über den Bitcoin Kurs
übernommen. Umso trauriger ist von Dir, Frau Dr. Weidel, die die Wahrheit kennt, dass Du ebenfalls versuchst hast,
mir in den Rücken zu fallen. Das war eine ganz schlechte Idee, denn jetzt muss Deine Partei darum kämpfen, nicht
verboten zu werden. Ich kenne die Absicht von Björn Höcke, weshalb die AFD verboten gehört, aber schütze Ihn nur,
und dann wirst Du sehen, wie Deine Partei die guten Chancen verspielt hat!!

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
www.bitcoinptah.com 
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
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